

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね

第6号 令和7年9月5日（金）



『挑戦』と『感動』の2学期に！！



校長 吉住 隆

44日間の夏休みが終わり、9月1日（月）から2学期がスタートし、夏休み中は静かだった赤羽小学校に、児童の爽やかな笑顔と明るい声と元気な姿が戻ってきました。休業中、大きなけがや病気、事故等もなく、児童の皆さんと顔を合わせることができ、職員一同、大変嬉しく思います。これもひとえに、保護者の皆様のお子さんの自立に向けた支援と安全で充実した夏休みになるよう御協力くださったお陰と心より感謝申し上げます。

始業式（体育館工事中のためリモートで実施。下の写真は、始業式の様子。）の校長の話では、2学期は学習面や生活面での充実を図るとともに大きな行事のたくさんある学期であることから、児童の皆さんにお願いしたいこととして、『挑戦』と『感動』の2学期にしてほしいという話をしました。

『挑戦』については、「勉強や運動を頑張りたい。」「大きな声でいさつをする。」「習い事でもつとうまく上手になりたい。」など、自分が考えた2学期頑張りたいことについて、挑戦（チャレンジ）してほしいと思います。また、何事にも挑戦する気持ちをもって取り組むことで、将来の夢やなりたい自分の実現にもつながるという話をしました。『感動』については、授業、係活動、清掃、学校行事等の各種活動で精一杯頑張っている姿からは、感動が生まれます。友達と力を合わせたり、助け合ったりすることで、自分たちはもちろんのこと、周りの多くの人に感動を与えます。赤羽小の児童が団結して、感動の多い2学期にしてほしいと思います。

未来ある大切な赤羽小児童のさらなる成長のため、赤羽小学校にとっても稲穂のように実り多い2学期になるよう、今後も教職員が一丸となって教育活動を推進してまいりますので、保護者、地域の皆様におかれましても、引き続き御支援と御協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



頑張っています 赤羽っ子！！

9月1日（月）の始業式後の各学年の集合写真です。



にじいろの会による読み聞かせ

9月4日（木）の朝の活動は、にじいろの会による、今年度4回目の読み聞かせでした。子どもたちは、読み聞かせを楽しみにしており、今回も集中して真剣にお話を聞いていました。

よろしくお願ひします



7月18日に、菊地先生と斎藤先生の離任式を行いました。2学期から根本 真衣養護教諭、山本 駿教諭が勤務しております。お二人の先生ともに、「赤羽小学校の児童のために精一杯頑張りたい。」と話してくれました。児童の皆さん、そして、保護者、地域の皆様、これからどうぞよろしくお願ひいたします。



9月の主な行事予定

- 9月 1日（月）第2学期始業式
- 4日（木）読み聞かせ（にじいろの会）
- 8日（月）朝会（学級委員任命）
- 12日（金）遠足（1～5年）
- 16日（火）学校集金振替日



- 9月 18日（木）修学旅行（6年）
- ～19日（金）※鎌倉、横浜、東京方面
- 24日（水）芳賀地区音楽祭
- 25日（木）薬物乱用防止教室（5年）
- 29日（月）校外学習（3年）かましんカルナ市販店
- 30日（火）校外学習（4年）エコストーション



ホームページはこちらから！

**赤羽小合言葉 「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」「あかばねプライド」
(あいさつ 感謝 場を整える 粘り強く)**

